

# 今を未来に

平成26年度修了式・離任式が行われました。

本日の修了式を終え、この1年間の教育課程を修了することができました。保護者のみなさまにおかれましては、学校・学年・学級での様々な教育活動に、日頃よりご理解とご協力を賜り、本当にありがとうございました。

今日の修了式では、子どもたち自身が自分を振り返って、どんなことができるようになったと感じているかを尋ねることから話をしました。学習のできるようになったことも多いかと思いますが、友だちのことを考えられるようになったことやあいさつができるようになったことを振り返っている子もたくさんいました。とても嬉しいことです。

また、3学期の始業式では「学ぶことが楽しい学校」にするために、次の6つの目標を確認しました。□にレ点が入っているのは、子どもたちができたと思った項目です。

- ①名札をつける。
- ②ろうかは右側を歩く。
- ③授業を大切にする。(授業時間の確保)
- ④けがをしないように、落ち着いて行動する。友だちにけがをさせない。
- ⑤自分からあいさつができる。(おはよう、こんにちは、さようなら、ありがとうなど)
- ⑥席に着いたら勉強道具を出すことは当たり前。先生が来るまでに勉強を始めよう。そして7つ目の目標として「心の算数を身に付ける」ことを3学期は付け加えていました。
- ⑦こまっている人を(たす)ける。      友だちや先生のお願いを(ひき)うける。  
あいさつは自分から声を(かける)。      小さい子をやさしく、いた(わる)。

子どもたちは、本日連絡表を持って帰りました。連絡表と合わせて、この学校だよりに書いてあることをいっしょに確かめ、次の学年でも努力していくことを保護者のみなさまからも伝えていただけましたら幸いです。

なお、離任式では7人の教職員の退職と異動を子どもたちには伝えました。保護者のみなさまには、新年度になりましたら、着任者も含め、文書にてお知らせします。



昇降口前の桜のつぼみはピンク色に。



5年生は、学年のまとめの学習を兼ねて、4月に行われる学力・学習状況調査の2014年度版の問題に取り組んでいました。(24日)

運動場を見ても、最後？に学級ドッチをしている学級も。